

# PROVINCIA

## Eligen un vino de la Sierra de Francia para una investigación sobre cáncer

La Universidad de Barcelona estudia el papel del resveratrol en la pérdida muscular

MARJÉS / MARÍA JESÚS GUTIÉRREZ MOGARRAZ

Joseph M. Argilés Huguet, catedrático de Bioquímica y Biología Molecular e investigador de la Universidad de Barcelona, se ha puesto en contacto con Agustín Maíllo -responsable de Vinos La Zorra-, de Mogarraz, como responsable del proyecto que lleva por título *Importancia del consumo moderado de vino en la prevención del desgaste muscular asociado al cáncer*, financiado por el Programa Nacional de Alimentación, Acción Estratégica: Mejora de la Calidad y Competitividad de los Vinos, con la finalidad de que dicho caldo serrano forme parte de esta investigación. Algo que le han solicitado en este mes de marzo y que desde la empresa mogarreña han aceptado de buen grado.

El proyecto que se lleva a cabo en la Universidad de Barcelona se está centrando en estudiar determinados componentes presentes en el vino -en particular el resveratrol- y su posible papel en los mecanismos bioquímicos asociados a la pérdida de masa muscular que afecta a los pacientes de cáncer.

También se realizarán investigaciones para ver si los mismos compuestos son capaces de frenar la pérdida de peso asociada



Varias botellas de vino tinto La Zorra, de Mogarraz.

MARJÉS

al envejecimiento. "Los resultados que se obtengan de este estudio", según manifiesta Joseph M. Argilés, "permitirán recomendar el consumo moderado de vino con la finalidad de prevenir las patologías mencionadas".

La participación de Vinos La Zorra será como muestra representativa de vino tinto de esta zona de España, ya que la investigación cuenta con caldos de otras comunidades y al estar

financiada, no necesita aportación económica.

Por ello, Agustín Maíllo, responsable de este caldo serrano, sólo ha tenido que enviar una caja de 12 botellas de su tinto para que se realicen los experimentos oportunos, que consisten en "la evaluación de los niveles de resveratrol, así como la observación de su potencial profiláctico", explica el catedrático e investigador de la Universidad

### REACCIÓN

#### Satisfacción para el responsable de Vinos La Zorra

Agustín Maíllo, responsable de Vinos La Zorra, se muestra muy satisfecho porque su caldo haya sido seleccionado para esta investigación, tras comprobar que la petición de la Universidad de Barcelona no era un engaño y que todos los datos que les daban eran ciertos.

Tras la petición de vino llegaron las preguntas y Maíllo quiso saber por qué habían seleccionado su vino y no otro. La respuesta fue clara y sencilla, porque "estos caldos aparecen en la Guía Peñín 2012 con una buena puntuación, 90 puntos", le contestó Josep M. Argilés.

La satisfacción también viene "porque podemos colaborar en un proyecto sobre una enfermedad, el cáncer, que mi familia ha sufrido", afirma Maíllo.

de Barcelona.

A cambio de la aportación de La Zorra, la Universidad de Barcelona proporcionará a la empresa serrana toda la información sobre la concentración de resveratrol en los caldos y se les incluirá en las publicaciones científicas que puedan derivarse de este estudio. También les facilitarán puntualmente información sobre el desarrollo del proyecto. ■